

EL TALÓN

DESDE LA BASE, SEAMOS LOS PROTAGONISTAS

NO TOLERAMOS LA HUMILLACION: NO A LOS RETIROS!!

\$2 MILLONES EN MANO YA!!

Esto ya traspaso un límite. Están jugando con el hambre de nuestras familias. Esta quincena pesos más pesos menos anduvimos por las 300 lucas. Esto es un salario de hambre acordado por el tandem Empresa- Sindicato, o si le queremos poner nombre y apellido: Madanes-Crespo. Todo encorsetado con la política propuesta por el gobierno de Milei de despidos y achatamiento salarial. Esa es la política de los monopolios y su gobierno.

Esta situación ya bordea la humillación. Quieren quebrarnos para que aceptemos el retiro y demos un paso al costado. Sacar más gente y aumentar la productividad. Pero si agarramos el retiro es pan para hoy y hambre para mañana. Nosotros debemos dar la lucha por lo que nos corresponde. Por nuestra dignidad.

Pero esta lucha no debe ser espontanea. Tenemos que prepararla. El paro o la medida de lucha que tomemos debe ser debatida y asimilada por los compañeros desde los sectores. Tiene que ser masivo y elegir nosotros el momento de golpear. No los paros domingueros para irnos a casa que propone Crespo y su pandilla.

Mientras, nosotros tenemos que profundizar adentro de la fábrica, yendo sector por sector, más allá de a que lista votó cada uno, más allá de sus preferencias políticas. Pararnos desde nuestra posición de clase, debatiendo que es lo mejor para el trabajador.

Y hoy levantamos los siguientes puntos para ser debatidos:

- \$2 millones en mano. Si bien no es el costo de la canasta familiar, es lo que más se aproxima.
- Que Fate pague los aportes sociales. Basta de que los trabajadores financiamos a Madanes.
- Basta de aprietos del servicio medico.

Queremos detenernos en ese punto.

- \$2 millones en mano. Si bien no es el costo de la canasta familiar, es lo que más se aproxima.

Para lograrlo es indispensable lo que planteamos anteriormente. Organizándolo por abajo y golpeando masivamente. Pero además compartiendo este reclamo con trabajadores de fábricas vecinas para lograr mayor contundencia. Todos tenemos algún familiar, amigo, vecino que trabaja en los alrededores: Georgalos; Frigoríficos: Cocarsa, Rioplatense; Parque Industriales: Tigre, Garín; automotrices: Ford, VW; autopartistas, metalúrgicas, laboratorios; trabajadores de la salud, la educación, transporte, etc.

Ellos golpean como clase; la burguesía y sus gobiernos: nosotros debemos golpear como clase, los trabajadores que todo lo producimos y no tenemos nada. Esa es nuestra tarea: preparar la lucha, preparar el paro, desde la fábrica y desde toda la zona. Desde las bases, donde estamos los que ponemos el lomo.

Facebook: Voz Rebelde

Página: www.prtarg.com.ar

